

吹奏楽部 演奏ありがとう

8月20日(土)の夕方から行われた小丸出口地区(飯干 幹雄 館長)の納涼祭に本校吹奏楽部(25名)が出演し、「Alright」「夏色」「天体観測」の3曲を披露しました。

部員のみなさんは、事前の練習や当日の楽器の移動なども大変だったことと思います。アンコールもリクエストされるなど、多くの住民のみなさんや子どもたちに喜んでいただき、感謝の言葉もたくさんいただきました。吹奏楽部の保護者のみなさまのご協力も本当にありがとうございました。

普段の学校の教育活動は、多くの面で地域の方々にご支援をいただいています。今回のように、中学生が地域に貢献することもとても大切なことであると思います。演奏の機会をいただいたことに感謝いたします。



アルミ缶回収 奉仕作業 ご協力ありがとうございました。

28日(日)に、各地区でのアルミ缶回収を行いました。保護者のみでなく住民のみなさんからも多くのアルミ缶を出していただき、合計101,200円もの益金をあげることができました。今後の教育活動に有効に活用させていただきます。地区役員や地域のみなさまのご協力、本当にありがとうございました。

(これからも西中のために、みんなでたくさん飲みましょう。)



同日のPTA奉仕作業にも多くの保護者に参加していただきました。お陰様で校庭や運動場がきれいに整備され、10日(日)の体育大会を気持ちよく開催することができます。前日の準備には、PTA環境整備部(松丸 浩二 部長)やおやしおふくろの会(長谷部 将一 会長)、企画委員のみなさまにご尽力いただきました。また、岩切建設様と坂本水道様からは側溝清掃のために重機やトラックを出していただきました。多くの方々のご協力に重ねてお礼を申し上げます。

親子が作業で共に汗を流す姿はとても清々しいものであることや、西中学校が地域の学校として多くの方々を支えられていることを改めて認識させられた一日でした。

9月1日は「防災の日」

「防災の日」は、1923年(大正12年)に発生した関東大震災(死者・行方不明 約10万人)の教訓を忘れず、防災について再認識をするための日です。また、このころは台風の襲来が多いとされる「二百十日」でもあります。

西中学校では、防災の日に合わせて、東児湯消防組合にもご協力をいただき、避難訓練(火災想定)を実施します。

最近でも九州北部災害などで多くの犠牲者が出ています。このような災害をよそ事とせず、学校や家庭、地域みんなで防災意識を高めていきましょう。



9月の主な行事予定

1日(金) 防災の日 避難訓練 学年集会
 4・5日(月・火) 1・2年:課題テスト
 3年:実力テスト
 6日(水) 体育大会 予行練習
 7日(木) 振替休日
 8日(金) 全校集会
 9日(土) 体育大会 準備(授業日)
 10日(日) 第71回体育大会
 11日(月) 振替休日
 14日(木) SC来校
 15日(金) 生徒集会

17日(日) 家庭の日
 18日(月) 敬老の日
 21日(木) SC来校
 22日(金) 学年集会
 23日(土) 秋分の日
 25日(月) 中央委員会
 27日(水) 学級専門委員会
 28日(木) SC来校
 29日(金) 地区秋季大会 選手推戴式
 生徒会役員選挙 立会演説会
 30日(土)~ 西都児湯地区中学校秋季大会

